
Vor Beginn der Sitzung wurde ein Auszug aus dem öffentlichen Teil der Sitzung des Schul-, 
Kultur- und Sportausschusses vom 13.09.2007 zur Vorlage 1297/2003/DS verteilt (siehe Anlage). 
 
Herr Holland beantwortet die Frage von Ratsherrn Hahn, dass das Budget der gesperrten 
Haushaltsmittel mit der jetzt beantragten Freigabe erschöpft sei. Herr Lohmeier schlägt daraufhin 
vor, zukünftig in eine entsprechende Drucksache die Höhe evtl. noch vorhandener Restmittel 
aufzunehmen.. Erster Stadtrat Arend fragt an, warum Haushaltsmittel in Zukunft noch gesperrt 
werden sollten, da dies einen zusätzlichen Verwaltungsaufwand erzeuge. Herr Schröder 
unterstützt diese Ansicht. Ratsherr Hahn hält eine Sperrung von Haushaltsmitteln bei einem 
Schulneubau für richtig, weil zunächst der Schulentwicklungsplan abgewartet werden sollte. 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss stimmt der Vorlage zu. 
 


